
Каким я вижу студенческий 
совет ИРТСУ?

Программа кандидата:

Титова Андрея Андреевича



Проблемы студенческого совета 
ИРТСУ:
• Низкая информированность студентов о 
проводимых в регионе и стране образовательных 
форумах

• Отсутствие взаимодействия студенческого совета 
с другими общественными организациями

• Низкая узнаваемость бренда института в 
обществе



•Установление взаимодействия с общественными 
организациями, объединениями и органами 
государственной власти.
•Открытие приемной студенческого совета ИРТСУ.
•Разработка символики студенческого совета ИРТСУ.
•Проведение регулярных заседаний студенческого актива 
ИРТСУ.
•Привлечение студентов ИРТСУ к участию в федеральных 
и международных форумах, конкурсах, грантах и 
конференциях.
•Поддержка Студенческого Научного Общества ИРТСУ.

Основные положения 
программы работы 
студенческого совета ИРТСУ:



Немного о себе:
• Студент 3го курса ИРТСУ.
• Член молодежного парламента при 

Законодательном Собрании 
Ростовской области #МПРО.

• Член команды организаторов  
молодежной дискуссионной площадки 
«ГлавПолит»

• SMM менеджер региональной 
молодежной общественной 
организации «Ассоциация органов 
молодежного самоуправления 
Дона»

• Заместитель председателя 
Молодежного парламента 
Неклиновского района

• Инженер ПАО ТАНТК им.Г.М.Бериева



Моя работа:



Планируемые мероприятия апрель-май:

Стихи Ветеранам онлайн
Сдача норм 
ГТО

Встречи с депутатами 
городской думы города 

Таганрога

Работа студентов в 
оргкомитете Регионального 
форума:

Возрождение акции
 «День Донора»



Контактные данные:

Тел: 8(938)-117-91-23

E-mail: Titov-molparlament@mail.ru

Соц.сети: 

vk.com/titovandrey

www.facebook.com/andrej.titov2


